
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

米山奨学生 ホセ君、ようこそ。最後までごゆっくりとお過ごし下さい。 
 

さて本日は、7 月に「火花」という本で芥川賞を受賞されたお笑い芸人の 

又吉直樹さんについてお話させていただきます。 

又吉直樹さんは 1980 年大阪府生まれで、高校時代はサッカーに明け暮れ、

高校卒業と同時にお笑い芸人を夢見て上京します。吉本興業の養成所に通い始

めますが、芸人を目指す若者が何百人もいることに愕然とします。アルバイト

の面接を幾つも受けるも「愛想が悪い」「声が小さい」などのまっとうな理由

でことごとく落とされます。東京で生活することすらままならず、生活費を最

小限に抑え許される限りの時間を、ネタを書くことに費やします。空腹をしの

ぐために本を読みます。古本屋の店頭に並ぶ日に焼けた近代文学の文庫本ばか

り読みます。1 年で人相が変わるほどやせながらも、毎日ネタを書き、散歩し

て疲れたら本を読みました。本人曰く「ほとんど本を主食にして街を徘徊する

妖怪のようだった」そうです。文豪の太宰治を神のように慕い、毎年元日に「人

間失格」を読み返すと決めているそうです。 

数年がたち徐々に劇場の出番も増え始め、生活が落ち着いた頃、ある構成作

家と俳句作家の 2 人に大変目をかけられ、文章を書き始めます。2012 年に

初めての短編小説が出版され、本年 3 冊目の若手芸人と先輩芸人のお笑いに青

春を燃やす 2 人の日常を描いた「火花」が 3 月に出版され今回の受賞となり

ました。現在発行部数は 229 万部で最高の部数を記録しそうです。 

  

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員51名中40名

81.82% （8/22）

米山奨学生　レジェス メンデス ホセ ルイス 君

2015. 9. 7 No.2173 No.9 

出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

―2015‐16年度国際ロータリーのテーマ― 

ヴィジター

ゲスト 

阿部 隆樹 君 

石山  昌宏 君 

を迎えて 
 

新会員入会式 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 9 月 7 日  15,000 円 

今年度累計 132,000 円 ～  
 i 

本日から入会の 阿部隆樹さん、
石山昌宏さん、よろしくお願いいた
します。

新会員 阿部さん、石山さん
　　　　三条南ＲＣへ　ようこそ！

吉 井 君 久し振りのＢＯＸです。
新会員 阿部さん、石山さんの
　　　　　　入会を歓迎して・・・！

朝晩　本当に涼しくなりました。

坂 井 君 阿部隆樹さん、石山昌宏さんの
　　　　　　入会を歓迎して・・・！
久し振りのＢＯＸ担当です。ご協力
ありがとうございました。

大渓君、佐藤(秀)君、

ＢＯＸに協力いたします。

鈴 木 ( 圀 ) 君

丸 山 ( 征 ) 君

鈴 木 ( 武 ) 君

星 野 君 阿部さん、石山さん ようこそ！！
これからもよろしくお願いいたします。
渡辺和宏さん、卓話 ご苦労様です。

齋 藤 君 阿部さん、石山さんの入会を 歓迎い
たします。
渡辺さん、卓話よろしくお願いします。

銅 冶 君 渡辺和宏会員、本日の卓話よろしく
お願いします。

船 久 保 君 阿部さん、石山さん、よろしくお願い
たします。

草 野 君 渡辺先生、卓話楽しみにしています。
阿部さん、石山さん、入会おめでとう
ございます。

西 潟 君 渡辺さん、卓話楽しみにしております。
頑張って下さい。
阿部さん、石山さん、よろしくお願い
いたします。

西 巻 君 渡辺さん、卓話 ご苦労様です。
楽しみにしております。

野 中 君 渡辺会員、卓話 ご苦労様です。

＜生年月日＞ 1973（昭和 48）年 9 月 14 日 

＜勤務先＞  （株）アベキン  代表取締役 

        〒959－1276 燕市小池 1276 

           TEL 0256－66－2531  FAX 0256－66－2934 

           E-mail takaki.abe@abekin.co.jp  

＜自 宅＞   〒959－1276 燕市小池 1481  

           TEL 0256－66－2506  

＜家 族＞   母 妻 長男 長女 

＜趣 味＞   ゴルフ  

 

阿部 隆樹（あべ たかき）君 

石山 昌宏（いしやま まさひろ）君 

＜生年月日＞ 1974（昭和 49）年 8 月 19 日 

＜勤務先＞  石山自動車（株） 代表取締役 

        〒955－0091 三条市上須頃 399 

           TEL 0256－32－5583  FAX 0256－32－5693 

           E-mail ishiyama-masahiro@ishiyama-auto-service.com 

＜自 宅＞   〒955－0091 三条市上須頃 395－2  

           TEL 0256－34－4903  

＜家 族＞   妻 長女 長男 

＜趣 味＞   読書  

 



 

 

 

 

 

    
   

 
   

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

■（医）憲和会 北入蔵歯科ワタナベ 理事長/ 院長 

■ 日本補綴歯科学会 専門医・指導医 

■ 東京歯科大学 非常勤講師（老年歯科補綴学講座） 

■ 三条市歯科医師会 理事（広報・医療管理担当） 

■ 三条 OHSAKIDS MBC スポーツ少年団 団長 

■ 三条市スポーツ少年団 常務理事 

■ 県央地区ミニバスケットボール連盟 副会長 

■ 新潟アルビレックスＢＢ 三条地区後援会 事務局長 

■ NEW 三条南ロータリークラブ会員（Ｈ26 年 5 月～） 

 
 

 

多様化する歯科疾患や細分化された歯科医療に対応し、患者さんからのニーズに応えるべく、各専門医を日替 

わり、週替わりで配置 

■ 新潟大学口腔再建外科学講座より７名（主に口腔外科を担当） 

■ 東京医科歯科大学小児歯科学講座より４名（小児歯科を担当） 

■ 東京歯科大学より１名（小児歯科を担当） 

■ 歯列矯正は、提携する近隣の矯正歯科専門の開業医へ紹介 
 

 

 

 歯科疾患の予防及び口腔衛生の向上を図ることを目的とし 

て、歯や口腔の健康づくりをサポートする国家資格の専門職 

■ 歯科予防処置  「フッ化物塗布」「歯垢・歯石を除去する   

機械的歯面清掃」など 

■ 歯科診療の補助 「歯科医師の診療補助」「指示を受けて歯      

科診療の一部を担当」 

■ 歯科保健指導  「歯磨き指導」「生活習慣改善指導・食育    

支援」「寝たきり者・要介護者への訪問口  

腔ケア」「摂食・嚥下機能訓練」 

■ 歯科医師法及び歯科衛生士法に基づき、より高度で、きめ  

   の細かい歯科医療を提供するには、「歯科助手」ではなく国 

家資格を有する「歯科衛生士」の存在は不可欠！ 

■ 当院では、各患者様の歯周病や虫歯治療後のメンテナンス  

に際し、同じ歯科衛生士が継続して担当します。 

■ 新潟県には歯科衛生士を養成する学校が 3 つ、すべて新潟   

市内に集中。求人倍率はなんと 10 倍強。しかし最近の学 

生は新潟市での就職希望が多く、県央地区の開業医が求人募集をしても応募が全くないことも多々。 

「 今更ですが、『自己紹介します！』 

 
渡 辺 和 宏 会員 

～職業人として、そして地域人としての私～ 」 

県央地区の４歯科医師会 
歯科衛生士の雇用状況アンケート結果 

■ 昭和 37 年 4 月 三条市生まれ（53 歳） 

■ 松葉幼稚園・三条小学校・三条第三中学校・三条高校・東京歯科大学・ 

東京歯科大学大学院（歯科補綴学専攻） 

■ 実家は三条市本町 4 丁目（旧二ノ町）の「いもや商店」 

父：渡辺宏二    母：（故）幸子 
（母実家：神明町 兄：西方（故）清七、（故）藤七、雄七） 

■ 10 年間の母校大学病院勤務の後、平成 10 年 4 月 北入蔵歯科ワタナベ 

を開院 

 



 

 

歯科補綴学（しかほてつがく）とは・・ 

歯学の専門分野の一つであり、臨床歯科医学の一分野で、歯や関連組織の欠損によって生じる顎口腔系の機能

障害および審美性を回復することを目的とする学問である。 

＜分類＞ 

■ クラウンブリッジ補綴学   ■ 部分床義歯補綴学   ■ 総義歯補綴学  

■ インプラント補綴学      ■ 顎顔面補綴学 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧義歯の改造により顎位の安定を図った１症例 
－術後 6 年経過症例－ 

 

日本補綴歯学学会雑誌 

第 43 巻 1 号 

（平成 11 年 2 月 10 日発行） 

大学院博士課程修了 

『総義歯の咬合面遁出路と咀嚼力量負担とに関

する研究』  歯科学報 第 95 巻 9 号 891～933 頁 

■１年に４回ほど大学へ行き、主に３年生の老年歯科

補綴学（総義歯学）の臨床基礎実習の教育を担当して

います。※日当や交通費は出ません😢 
 

■当院に１週間ほど「院外研修」として来る、１年に

３人程の講座所属の大学院生を指導しています。 

※宿泊場所を提供、毎晩の食事は一緒に外食、当然支

払いは私持ちです😢 

 

東京歯科大学水道橋病院 診療科 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国試合格率が下位で、かつ地

方の大学は学生集めで苦労し

ており、現実には定員割れを

起こしている大学が多々あ

る。学費を下げて、学生を呼

び込んでいる大学が多い中、

福島県郡山市のこの大学は、

震災も重なり、学生数

の減少に歯止めがかか

らず、超定員割れの状

態。それを少しでも打

破するために、「６年 

間授業料全額免除」な 

る大胆な策にとって出 

た。 
 

 

 

 

 

 

 

 

列に並んで待っている学生たちの何気ない会話が我々健診歯科医師たちの耳に入ってきました。「歯医者なん

か誰でも成れるんだろ」・・・ 「確かに我々の頃はそうだったかもね。でも今は違うよー。選ばなきゃ、誰でも

歯学部には入れるけど、歯科医師になるには相当な努力が必要なんだよ。また歯科医師になってからも、幅広い

知識と経験が必要で、開業するのも、それを維持して発展させて行くのも凄く大変なんだぞー。」 

👈って、心の中での我々のつぶやきでした。 

 

2004 年（平成 16 年）から相対評価が導入され、いわゆる『資格試験』から『競争試験』になり、合格率が

急下降した。 

（参考：平成 15 年の平均合格率は 91.4％、平成 16 年の平均合格率は 74.2％） 

平成 16 年以前は合格率 100％の大学が毎年のように見られたが、平成 17 年以降は 100％になった大学は 1

校もない。年度によって問題の難易度が異なり、合格率が異なることを是正するための方策であったが、毎年の

合格者数を厚生労働省が 2,000 人程度と決めて採点基準を操作しているとの声も聞かれるが定かではない。 

 

第 108 回歯科医師国家試験結果順位表 第 108 回歯科医師国家試験結果順位表（新卒者のみ） 

第 108 回歯科医師国家試験結果順位表（既卒者のみ） 
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1４年連続日本一！

 

第２回 三条市 歯科保健市民フォーラム  テーマ：『子供のむし歯予防について』 
 

① 地元紙でのフォーラム開催や歯科保健についての広報  

② 新潟大学予防歯科・葭原准教授による、エビデンスやフッ化物洗口・シーラントの効果の説明 

③ 弥彦村開業・田村先生による、弥彦村での実際の歯科保健事業の説明、行政との協力体制の説明  

  田村先生：「生まれ育った場所が違うだけで、むし歯の数に差ができてはいけない！」 

 

 

 
 

■新規事業：「三条市歯科保健市民フォーラム」の企画・運営を担当 

■新規事業：議員の方々と歯科保健について共に勉強する「デンタルミーティング」を企画・運営を担当 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回 第 2回 
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約 11倍の差 

平成 25 年学校保健統計調査 
（文部科学省） 

経緯（1） 



「  「デンタルミーティング」の場で、 

議員の方々と三条市での「フッ化物洗口」導入についての意見交換 

① 三条市は県内 29 市町村中、７番目にむし歯が多い。 

② 旧三条地区では、公的幼児健診での「フッ化物塗布」は行われているが、学校での「フッ化物洗口」は未

だ行われていない。なぜ約 40 年間行われなかったのか明確な理由は不明。 

予算？安全性？当時議会での反対？教員の労働強化？ 

③ 旧栄地区の栄中央小は昭和 48 年から、栄北小・大面小は 52 年から既にフッ化物洗口が行われていた。 

④ 旧燕市は合併時に、既にフッ化物洗口を実施していた吉田町と分水町に合わせ、フッ化物洗口を開始した。 

 

  

 

 市議会での久住議員による質問 

① それにかかる費用はさほどではなく、県からの補助金もある。 

② むしろ、医科・歯科の総医療費の削減によって、将来的な費用対効果は 20 倍ほどになる。 

③ 三条市の公的幼児健診では、既にフッ化物「塗布」を行っている。 

④ 市町村合併に伴い、同一市内の義務教育において、その教育内容に差異があってはならない。 

⑤ 教員の労働強化につながるとの理由で導入しないということは、決してあってはならない。 

⑥ フッ化物洗口は、あくまでも「強制的」ではなく「希望制」である。 

 
國定市長、松永教育長Ｇｏサイン！ 三条市内の全小学校でのフッ化物洗口開始 

 ただし「一斉開始」ではなく、環境が整った学校から実施する、いわゆる「手挙げ方式」で開始。 校長や

養護教諭の考え方？の違いにより、各学校で開始時期に差。 

① 平成 24 年度：三条、上林、井栗、旭、大島、須頃小学校 

② 平成 25 年度：一ノ木戸、裏館、長沢、笹岡、大浦、森町、飯田、荒沢小学校 

③ 平成 26 年度：西鱈田、月岡、大崎、保内小学校 

④ 平成 27 年度開始予定：「嵐南小学校」←最後の１校  

 

 

   

 
 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経緯（2） 

経緯（3） 

経緯（4） 

第１条 この条例は、歯・口腔の健康づくりが糖尿病等の生活習慣病対策をはじめとする県民の

健康づくりに果たす役割の重要性にかんがみ、県民の生涯にわたる 歯・口腔の健康づくりに関する施策を

総合的かつ効果的に推進することにより、他の疾患に比べて高い県民の歯科疾患の有病率の低下及び県民の

歯・口腔の健康に関する格差の解消を図り、もって県民の健康づくりに寄与し、県民の健康水準を向上させ

ることを目的とする。 

（目的） 

第 10 条 知事及び県教育委員会は、県民の歯・口腔の健康づくりを推進するため

の基本的施策として、次に掲げる事項を実施するものとする。 

(1) 県民の歯・口腔の健康づくりの推進に資する情報の収集及び提供並びに関係者の連携体制の構築に関す

ること。 

(2) 市町村長、市町村教育委員会及び関係者が行うフッ化物応用等のむし歯の予防対策の効果的な実施の推

進に関すること。 

(3) 市町村長、市町村教育委員会及び関係者が行う母子保健、学校保健、成人保健、産業保健、高齢者保健

等を通じた生涯にわたる効果的な歯・口腔の健康づくりの推進に関すること。 

（基本的施策の実施） 

新潟県の３大「白」 は、 

白い米、白い雪 

そして、  

「白い歯」 
 （泉田裕彦談） 

     けんこう 

新潟県では「健口は文化」  

（泉田裕彦談） 

新潟県歯科医師会とともに 

新潟県健口文化醸成事業 

の立ち上げ！ 

■多職種連携研修会 昨年は「歯科と虐待」について 

■妊産婦健診と講話の実施（マイナス１歳からのむし歯予防）← 昨年から実施 

■保育園・幼稚園でのフッ化物洗口の実施 

■後期高齢者の歯科健診 ← 今年から実施 

■高齢者地域包括ケア 「在宅支援・訪問診療」 

■歯科衛生士養成学校の設立または誘致 

■歯科医師会非会員（Ｍ歯科とＮ歯科）問題 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県央地区 東北電力旗杯優勝 
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会員51名中22名

9/7 市内４RC会長幹事会へ　

星野健司君 　齋藤嘉一君 　荒澤威彦君　 野中　悟君　

9/8 三条北RCへ 木村　譲君　 野中　悟君　 田代徳太郎君

9/10 加茂ＲＣへ 谷　晴夫君

84.78% （8/31）

【　8月の出席状況 ： 8月末会員数  49名　 平均出席率  89.89％　】

於：燕三条ワシントンホテル 

ホストクラブ：燕ロータリークラブ 

#32 池田雄一選手 ＃23 佐藤公威選手 

#13 小松秀平選手 ＃35 佐藤優樹選手 

■プレイオフ信州戦（長野にて） 

■プレイオフ秋田戦（秋田にて） 

三条 OHSAKIDS 出身 

👈 田代 桐花 選手 

（三菱電機）が来ます！！ 

 

9 月１９日（土） 

三条市総合体育館 

プレシーズンゲーム開催 

vs 三菱電機（男女共同開催） 

 

■ｂj リーグ 三条初開催 

■中村新監督  

ホーム初お披露目 

■新ユニホーム 

ホーム初お披露目 

 

世間はこんなネガティブキャンペーン

だらけですが・・・。 

まだまだ我々「歯科」が、

市民や高齢者にやってあ

げられること、「歯科」にし

かできないことはたくさ

んあります。 患者さん、

お一人おひとりの「笑顔」

のために、「職業奉仕」。 

       これからも 一生懸命頑張 

ります。 

 

保険点数は決まってい

るので、消費税のアッ

プや原材料の値上げ

で、材料代や技工代、設

備代などの支出が大幅

にアップして、正直、経

営は超大変です(笑)。 

30 年前 23 歳 東歯キャプテン 

ご清聴ありがとうございました 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

                 

 
        

１．凡事徹底 

平凡なことを非凡に 
『（前略）どんな境遇にあっても、自分が人並以下で人生を送っていい
んだと思っている人は一人もいない。できれば人並みにはなりたい。
なお欲を言えば、人並み以上になりたい。なろうことなら特別な存在
になりたい、というふうに人間は誰でも願いを持っているんです。 
「おれなんかどうでもいいんだ。」「わたしなんかもうどうでもいい人
生よ」なんて口で言っている人でも、その心の奥底には、できれば人
に認めてもらいたい、人に尊重もされたい、とそういう気持ちを強く
持っているんですね。 
そうしますと、その特別な存在になる為にはどうするか。何か特別な
ことをしないと、特別な人間になれないと思って、特別なことを探し
てあるく人が大変多いわけですが、世の中にそんな特別なことなんて

言うのは一つもなくて、ごく平凡なことの積み重ねしかないんです。』 
（鍵山秀三郎 平成 6年 2月 6日 南長野仏教大学講座講演録 心のめざめ（Ⅱ）193Ｐ） 

 

２．私の凡事徹底 
 

３．はきものをそろえる 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．奇跡が生まれる 

 
 

開催テーマ｜ 「もう一度奉仕について考えよう！」

児童養護施設円福寺愛育園園長

長野南ＲＣ会長エレクト

　藤本光世様

フルート演奏

燕市ＰＲ大使　笛人　本宮宏美さん

タイムスケジュール｜ 14：00 受付 14：30 開会

15：10 記念講演

16：50 懇親会　ライブコンサート

18：20

記念講演

ライブコンサート

次期ＩＭホストクラブ挨拶　加茂ＲＣ

中締め　手に手つないで　開会の言葉

記念講演 「奉仕の理想の原点に帰ろう ～はきものをそろえる～ 私の凡事徹底」 
児童養護施設円福寺愛育園園長 

長野南ＲＣ 会長エレクト 
 

  

            

藤本 光世 様 
 

  

            

心が変われば行動が変わる 

行動が変われば習慣が変わる 

習慣が変われば人格が変わる 

人格が変われば運命が変わる 

（「はじめての道徳教科書」（育鵬社）104Ｐ） 

はきものをそろえると心もそろう 

心がそろうとはきものもそろう 

ぬぐときにそろえておくと 

はくときに心がみだれない 

だれかがみだしておいたら 

だまってそろえておいてあげよう 

そうすればきっと 

世界中の 

人の心もそろうでしょう 

（育鵬社前掲書第一話 25Ｐ ） 

開会の言葉  

長谷川克紀実行委員長 
主催者挨拶  

鳥部文雄ガバナー補佐 
歓迎の言葉 

坂井栄三燕ＲＣ会長 
来賓挨拶  

中條耕二パストガバナー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「Intercity Meeting に参加して」              丸山  智 会員 
 

燕三条ワシントンホテルに於いて 2015～2016 年度国際ロータリー第 2560 地区第 4 分区のＩＭが開

催されました。 

ホストクラブの燕ロータリークラブ 鳥部文雄 第４分区ガバナー補佐の開会点鐘に始まり挨拶があり

ました。今年度のテーマは「もう一度 奉仕について考えよう」であり、そのテーマに則した「奉仕の理想

の原点に帰ろう」～はきものをそろる～と題し、曹洞宗円福寺住職、児童養護施設円福寺愛育園園長の長野

南ＲＣ会長エレクト 藤本光世氏の記念講演がありました。 

その中で、御自身の経験を交えながら、次の様に話されました。 

○「凡事徹底（ぼんじてってい）」平凡な日常の行為１つ１つを良い行いとして繰り返し徹底して行うこと

により、悪い連鎖を断ち切り奇跡が生まれる。 

  

 
 

 日々の生活の中で何気なく行動している事の大切さを考えさせられる大変貴重なお話でした。 
 

 第 2 部は、フルート演奏の「笛人」本宮宏美氏によるライブコンサートが行われました。あらためて「フ

ルート」という楽器のプロフェッショナルの演奏を目の当たりにし、フルートとはただの横笛ではなく、こ

んなにも高音、低音、強弱、ビブラート、変幻自在な表現力

豊かな楽器なのかと感動させられました。共演のアコーステ

ィックギター、ベースギターの「オトノハコ」スタッフミュ

ージシャンの 2 人もハイレベルのテクニックでバックをサ

ポートしていました。 

 演奏終了後には、アンコールの要請が大勢の方々からあり、

快く応えてくれました。とても良いライブコンサートでした。 
 

その後、わが三条南クラブの馬場信彦パストガバナーの乾

杯の音頭で懇親会があり「友情から愛情へ」との燕ロータリ

ークラブの号令のもと、皆様親睦を深め盛会裏に終了いたし

ました。とても有意義な学ぶ事の多い一日でした。 

 

 

 

 

 

 

【出 席 者 名 簿】 馬塲信彦君 星野健司君 齋藤嘉一君 池田亜津子さん 

大渓秀夫君 坂井範夫君 佐藤秀夫君 佐藤嘉男君 鈴木圀彦君 鈴木 武君 田口信行君 

谷 晴夫君 名古屋豊君 野島廣一郎君 野中 悟君 平松修之君 松﨑孝史君 丸山 智君 

丸山征夫君 吉沢栄一君 渡辺和宏君 渡邉久晃君    

○ はきものをそろえると・・・    ○ 心が変われば・・・   （前出 記念講演） 

ライブコンサート 笛人 本宮宏美さん ♪ 
乾杯 

馬塲信彦パストガバナー  

長谷川克紀実行委員長 

“来年は加茂でＩＭ
あ い ま

 A ショウ！” 

次期ＩＭホストクラブ 加茂ＲＣ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 
 

１ 
◆東 RC 

「公式訪問 

   事前訪問」 
第四分区 

ガバナー補佐 

鳥部 文雄 様 

２ ３ Ｄ 
「高田ＲＣ 

60 周年 

記念式典」 
於：デュオ 

セレッソ 

4   

 

5 
◆南 RC 

「米山月間」 

米山奨学生卓話 

ﾚｼﾞｪｽ ﾒﾝﾃﾞｽ  

ﾎｾ ﾙｲｽ 君  

6  

◆北 RC 

会員卓話予定 

7  
◆三条 RC 

「米山月間」 

米山奨学生卓話 

アイヌル 

アラファ さん  
 

8 
◆東 RC 

「米山月間」 

地区米山奨学 

委員長 

田中 雅史 様 

9  10 
 
 

11  
 

12 体育の日 

◆南 RC 

休   会 
 

13  
◆北 RC 

「米山月間」 

地区米山奨学 
奨学生選考委員長 

宇尾野 隆 様 

14  
◆三条 RC 

「施設見学 

例会」 

於：保内公園 

 
※記帳ができます 

15  
◆東 RC 

⇒17 日 

「蓮池薫氏 

講演会」 

へ振り替え 
※記帳ができます 

16 

 

17  
◇４ＲＣ 
合同公開例会 

「蓮池薫氏

講演会」 
13：30～ 

於：ＶＩＰ 

18 

 

 

 

19  
◆南 RC 

⇒17 日 

「蓮池薫氏 

   講演会」 

出席振替 

※通常例会は 

ございません 

 

20 

◆北 RC 

⇒17 日 

「蓮池薫氏 

講演会」 

へ振り替え 

 
※記帳ができます 

21  
◆三条 RC 

新会員卓話 

加賀美 匡 会員 

 

 

22 
◆東 RC 

卓話 

板垣金属（株）

代表取締役 

板垣  薫 様 

 

23 24  
「ライラ 

研修会」 
於：新潟 

薬科大学 

 

 

25 
「ライラ 

研修会」 
於：新潟 

薬科大学 

26 
◆南 RC 
「経済と地域社会

の発展月間」 

西潟 精一 会員 

27 
◆北 RC 

「ライラ研修 

報告会」 

28 
◆三条 RC 

「地区大会」 

出席振替 

 
※記帳ができます 

29 
◆東 RC 

「山本ガバナー 

公式訪問」 

 
※記帳ができます 

30 31 

Sunday     Monday     Tuesday     Wednesday   Thursday   Friday  Saturday 

＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ              記帳場所 
 

●吉田ＲＣ   １０月１６日（金）夜例会       齋藤税務会計事務所 ２Ｆ 

●加茂ＲＣ   １０月２２日（木）ワイン例会     加茂市産業会館 ２Ｆ 

 

2015. 9. 7  9.12 
No.2173  No.9  No.2174  No.10 

紙面の都合上、『我らの生業』コーナーは 

お休みさせていただきます 


